



Grant Hendrik Tonne

Niedersächsischer
Kultusminister

Hannover, 15. August 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

über die Hälfte der Ferien ist mittlerweile vorbei und ich hoffe, ihr hattet und habt bislang eine tolle Zeit! Leider ist die Corona-Pandemie auch nach diesen Ferien noch nicht vorbei, aber wir wollen, dass Schule für euch so normal wie möglich ist.

Wie schon häufiger nach den Ferien, gibt es auch dieses Mal zum Schuljahresstart wieder ein intensives Testangebot und wir empfehlen, es zu nutzen.

In den **ersten 5 Schultagen** gibt es eine **freiwillige Testphase**, also von Donnerstag bis Mittwoch der folgenden Woche.

In den dann **folgenden Wochen stehen zwei Tests** euch für das **freiwillige Testen** zur Verfügung.

Eine **Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung besteht weiterhin nicht**. **Freiwillig** kann und darf jedoch eine Maske getragen werden!

Ein weiteres Thema, was uns beschäftigen wird im nächsten Schuljahr und von dem ihr vielleicht schon gehört habt, ist das **Energiesparen**. Was das genau für die Schulen bedeutet, wird sich im Herbst zeigen. Aber auch hier verspreche ich euch, dass der Schulbesuch für euch so normal wie möglich sein wird!

Euch weiterhin schöne Ferien und einen guten Start in das neue Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

Grant Hendrik Tonne